
 

 
   

 

 

Compte Rendu de la Réunion Publique 
des Conseils de Village  

« Bords de Seine » et « Bellerive » 
 

 

 

 Présent Excusé Absent 

Conseillers des Bords de Seine    

Lorena ACCION ☒ ☐ ☐ 

Samia AIT MOUHOUD ☐ ☒ ☐ 

Catherine BARRER ☒ ☐ ☐ 

Marcel BAUMGARTEN ☐ ☒ ☐ 

Sylvie BERNOT ☐ ☒ ☐ 

Corinne BRAFMAN ☐ ☒ ☐ 

Olivier CARTIERI ☒ ☐ ☐ 
Didier CHOPPIN ☒ ☐ ☐ 

Hélène CHOPPIN ☐ ☒ ☐ 

Didier GARNOT (Président) ☒ ☐ ☐ 

Alain GERY ☒ ☐ ☐ 

Joëlle GOZÉ ☐ ☒ ☐ 

Julie HERFORT ☒ ☐ ☐ 
Brigitte LASALMONIE ☒ ☐ ☐ 

Suzette MERCKY (Vice-Présidente) ☒ ☐ ☐ 

Ivana MERLONETTI ☒ ☐ ☐ 

Sophie RADUREAU ☒ ☐ ☐ 

Martine RICHET ☐ ☒ ☐ 

Jean ROBERT ☐ ☒ ☐ 

Catherine SANS ☒ ☐ ☐ 

Chantal SANS ☐ ☒ ☐ 

Marie-Françoise SEVIN ☒ ☐ ☐ 

Conseillers de Bellerive    
Olivier BENSAUDE ☒ ☐ ☐ 
Pierre BERTHELIER ☒ ☐ ☐ 

Simone BERTHELIER ☒ ☐ ☐ 

Martial CHEVREUIL ☐ ☒ ☐ 

Laëtitia GUTTON ☐ ☒ ☐ 

Stéphane MARREC ☐ ☒ ☐ 
Caroline MASCLE ☒ ☐ ☐ 

Dominique MECHIN ☒ ☐ ☐ 

Luce NONCLERC ☒ ☐ ☐ 
Wanda PLE (Vice-Présidente) ☒ ☐ ☐ 

Xavier RENAUD  ☒ ☐ ☐ 
Jean-Pierre RABAROT (Vice-Président) ☒ ☐ ☐ 

 



 

 
   

 

Les élus et la « Citoyenneté » : Jean-Pierre MORIN, Jean-Simon PASADAS 
La secrétaire de séance : Sophie RADUREAU 

 

 
00 – Nature ou motif de la réunion 

Réunion Publique commune des villages des Bords de Seine et Bellerive. 
 
 
01 - Retour sur les manifestations avec la maison de retraite NADAR et le centre de loisirs des 

Gallicourts 

Très bonne collaboration entre le centre de loisirs et la maison de retraite. Beaucoup d’émotions 
partagées entre les générations :  
Ont été réalisées : 

- Opérations intergénérationnelles Maison de retraite Nadar – Centre de loisirs des 
Gallicourts : 

o un Loto  
o un spectacle de Pipo le clown 

- 2 Sorties avec les résidents. 
 
Des dates seront à caler pour l’année prochaine.  
 
M. Jean-Simon PASADAS souligne le nombre d’actions faites avec la maison de retraite et félicite les 
Conseils de Village de s’occuper de nos ainés, mission primordiale des Conseils de Village. Nous 
sommes les seuls des villages à l’avoir fait depuis le déconfinement.  
 
 

02 - Retour sur l’initiation au golf et la fête du Commerce 

Le partenariat a été reconduit avec la nouvelle Direction du Golf.  

Le « tournoi des familles » aura lieu le dernier dimanche matin du mois de juin 2022. 

  

Les 2 référentes « commerce » ont participé à la Fête du commerce, place Lagauche. Malgré le manque 

de participants (communication à renforcer l’année prochaine ?) les enfants ont apprécié les animations.  

 

03 - Point sur le projet des incivilités 

Deux réunions ont déjà eu lieu pour définir la méthode de travail et les sujets à traiter. Huit ont été 

retenus : 

1. Dépôt sauvage et encombrants 

2. Stationnement gênant 

3. Respect du calendrier de Collecte des déchets 

4. Respect du tri sélectif 

5. Malpropreté espace public 

6. Circulation 

7. Nuisance sonore 

8. Dégradation d’aménagement et mobilier urbain 

 

Le premier sujet a fait l’objet de constat et concerne principalement l’avenue N. Bonaparte.  

Différentes solutions seront proposées pour l’ensemble des sujets. 



 

 
   

 

Prochaine réunion le 29/11 au local à 18h00 (référent Didier Choppin). Prévenir svp car places limitées. 

 

04 - Démarrage du projet du développement durable des deux villages 

Les priorités ont été sélectionnées. Les séances de travail doivent maintenant démarrer. (référentes : 

Laëtitia Gutton et Lorena Accion). 

 

05 - Début de la concertation sur les manifestations des Olympiades et du tournoi des familles 

Catherine Sans est en charge de ces 2 projets. Elle lancera les réunions de travail dès que besoin 

pour ces manifestations qui auront certainement lieu 3ème trimestre 2022. 

 

06 - Festivités de fin d’année sur la ville 

Un concours d’illumination des balcons, jardins et terrasses sera organisé du 24 novembre au 15 

décembre 2021 (dépôt des dossiers sur internet). Le vote aura lieu du 18 décembre 2021 au 02 janvier 

2022 sur la base des photos transmises. Un jury sera constitué par village.  

 

07 -   Agenda 2022 

Dîner pour les conseillers :  Atrium le 10 janvier 2022 à 18h30 

Tournoi des Familles :  26 juin 

Journée du Patrimoine : 17 et 18 septembre 2022 

Jubilé :    24 et 25 septembre 2022 

Aquarella :   à définir en septembre 

Olympiades :   à définir en octobre  

 

Pas de barbecue (car Aquarella) 

Catherine Barrer suggère de refaire une animation crêpes place Lagauche  

 

08 - Questions diverses 
- Chemin ruraux : de nombreuses propositions de noms transmises à la Municipalité 
- Jardin rue Nadar : en attente de confirmation de la propriété de cette parcelle 
- Pas de lumière dans les escaliers de la passerelle du RER (déjà signalé mais ne pas 

hésiter à faire une alerte sur l’application « Vivre à Rueil ») 
 
Prochaine réunion 

 Date à définir  
 


